



6 Pièces

140 m²

Réf. 11160

530 000 €

Le Barroux

Maison à vendre (84330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En contrebas du Célèbre château du barroux, dans l'une de ces ruelles pittoresques, se niche cette charmante maison de village avec sa surprenante terrasse tropézienne à la vue panoramique. La récente et complète rénovation portée à ce lieu, réalisé avec des prestations de qualités et des matériaux nobles, offre à cet habitat singulier le compromis idéal entre le charme de l'ancien et le confort du moderne. L'authenticité et l'harmonie semblent être le fil conducteur de cette restauration et Décoration soigneusement pensé et exécuté. Dès l'entrée, la chaleur et la convivialité émanent de ce ...

Nestling below the famous château du barroux, in one of its picturesque little streets, is this charming village house with its surprising roof terrace and panoramic view. The recent complete renovation of the property, using top-quality fittings and noble materials, provides this unique home with the ideal blend of old-world charm and modern-day comfort. Authenticity and harmony seem to be the common thread running through this carefully thought-out and executed restoration and decoration. From the moment you enter, the warmth and friendliness emanate from this home. The living space is ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

